



**UFC-QUE CHOISIR
DU BAS RHIN**

1a, Place des Orphelins
67000 STRASBOURG

Tél. : 03 88 37 31 26
basrhin.ufcquechoisir.fr

Strasbourg, le 16 juin 2022

Communiqué de presse

L'UFC-Que Choisir du Bas-Rhin invite les candidats au 2ème tour des législatives à promouvoir une consommation responsable

Au nom de ses 1552 adhérents, l'UFC-Que Choisir du Bas-Rhin a interpellé les candidat/es au second tour des législatives le 19 juin prochain, en leur adressant un document dans lequel il leur est demandé de s'engager à œuvrer, dans le cadre de leur mandat, pour l'avènement d'une consommation responsable.

Soucieuse de porter la voix des consommateurs dans le débat législatif, l'UFC-Que Choisir formule dans ce document neuf orientations pour une consommation plus juste, plus sobre et responsable, à même de libérer a minima 5,2 milliards d'euros de pouvoir d'achat majoritairement sans impact sur les finances publiques.

Quatre candidats (Sandra Regol, 1ère circonscription - Sébastien Mas, 3ème circonscription - Louise Morel, 6ème circonscription - Stéphanie Kochert - 8ème circonscription) ont répondu favorablement à notre interpellation, s'engageant à défendre de réelles avancées au service des consommateurs relatives notamment à l'alimentation, à la qualité de l'eau, au logement, aux fractures sanitaire et numérique. Retrouvez les engagements des candidats [ici](#).